

ほ し っ 北斗に継なげ

上磯中学校教育目標

- ☆考える生徒 ☆心の豊かな生徒
- ☆根気づよい生徒 ☆健康な生徒

上磯中学校通信 令和5年10月20日(金)発行

「学校祭終了し、後半へ進む」

北斗市立上磯中学校長 浦田 慎一

10月に入り、ひと雨ごとに、秋風を感じる季節となりましたが、皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしのことと存じます。

先週には、前期の学習や活動の成果を評価した通知票が渡されました。これで、令和5年度のほぼ半分を終えたこととなります。保護者の皆様におかれましては、ぜひ一緒にご覧の上、ご家庭で話していただければと思っております。そして、後期の頑張りへのエネルギーになるよう声をかけてやってください。よろしくお願いたします。

さて、先月の28日(木)に最大の行事である「学校祭」が終了しました。保護者・地域の皆様に以前と同じように、かなで〜るでお迎えしての開催とさせていただきます。前半は、吹奏楽部と合唱部の発表で先生方と共に、大いに盛り上がり、笑顔と歓声が広がりました。そして、ボランティア部の手話を加えた英語暗唱、各学年工夫を凝らした総合の発表と続き、真剣なまなざしのほし学級の発表と風情を感じさせた茶道部の茶席発表となりました。

午後からは、全体での声出しでの校歌合唱からはじまり、学年合唱、そして、聞く者にそれぞれの学級の真剣さを訴えた合唱フェスティバル。会場いっぱいに歌声を響かせ、一人一人が輝いていた時間でした。今年は、学級の目標はもちろん、一個人がどれだけ自分を磨けるか、力をつけるかも考えて臨ませた合唱フェスティバルでした。成果はあったかどうか、少なくとも考えて臨めた合唱フェスティバルであり、学校祭であったと願っております。



会場で最後にも話しましたが、まだまだ、自転車の乗り方や日常の過ごし方には、厳しい注意や指導をいただきます。学校の指導も十分だとは思っておりません。生徒もまだまだ至らない点ばかりですが、この学校祭のひとは、生徒と職員で楽しませていただきました。保護者の皆様、地域の皆様には、ご声援や拍手をいただきまして誠にありがとうございました。後半に向けて、奮起して指導にあたって参ります。今後とも保護者の皆様、地域の皆様の一層のご支援をよろしくお願いたします。

教育実習生挨拶

梅瀬 仁那 先生

上磯中学校のみなさん、4週間お世話になりました。始めは不安と緊張ばかりでしたが、先生方や生徒のみなさんに温かく迎えていただいたおかげで、楽しくのびのびと教育実習をすることができました。皆さんの元気な挨拶や勉強、部活を頑張る姿を見ることを毎日楽しみにしていました。またどこかで私を見かけた時は声をかけてくれると嬉しいです。



水口 花音 先生

上磯中学校の皆さん、4週間お世話になりました。生徒の皆さんや先生方が温かく迎えてくださったおかげで楽しく充実した期間を過ごすことができました。廊下で元気よく挨拶してくれたのがとても印象的で嬉しかったです。これからも部活や勉強など頑張ってください。応援しています。ありがとうございました。



お知らせ

9月11日(月)に北斗市老人クラブ連合会・女性部様より、本校に雑巾191枚を寄贈いただきました。校内清掃の際に活用させていただきます。誠にありがとうございます。✧
✧
✧



新生徒会・校内体制発足!

☆新生徒会

会長	佐藤 煌大	(2年4組)
副会長	三浦 悠翔	(2年2組)
副会長	太田 凜駕	(1年2組)
書記長	門傳 海斗	(2年3組)
書記次長	東寺 祐成	(2年3組)
書記次長	本保 陽仁	(1年1組)
会計	宮内 咲耶	(2年2組)
会計	高田 柗太	(1年4組)

☆後期役員

生活委員長	土谷 大河	(2年3組)
学習委員長	阿部 遼大	(2年3組)
文化委員長	奥田 龍正	(2年2組)
保健委員長	手塚 偉咲	(2年1組)
放送委員長	清水 駿吾	(2年1組)



学校祭を行いました！

完全燃唱

～宇宙まで響け 史上最高の学校祭～



合唱フェスティバル審査結果						
1年	金賞	3組	銀賞	4組		
	COSMOS			輝くために		
2年	金賞	3組	銀賞	1組		
	ヒカリ			時の旅人		
3年	金賞	1組	銀賞	5組	銅賞	2組
	空駆ける天馬		花をさがす少女		消えた八月	
グランプリ		3年1組「空駆ける天馬」				
ベストコンダクター賞			ベストピアニスト賞			
1年2組 菅藤 愛里			1年4組 吉野 紅音			
2年3組 阿部 遼大			2年2組 工藤 千愛			
3年1組 米谷 和音			3年1組 久保 有那			

